

Hauts-de-Seine Matin

www.leparisien.fr/92

Le Parisien / Samedi 11 octobre 2014

Le théâtre lève le rideau sur sa nouvelle... garderie

COLOMBES. Ce soir, la salle de spectacles l'Avant-Seine lance un service d'accueil pour les enfants des spectateurs. Au prix imbattable de 6 € la soirée.

FINI LE BABY-SITTING à prix d'or quand on va au spectacle. L'Avant-Seine, le théâtre de Colombes, met en place à partir de ce soir un système de garderie pour les enfants âgés de 3 à 12 ans. Pendant que leurs parents assistent au spectacle, les bambins colorient ou participent à des ateliers. « Nous voulons faciliter la sortie au théâtre », explique Anne Le Gall, directrice de la communication de l'Avant-Seine. Il y a énormément de jeunes couples qui consomment de la culture à Colombes. C'est un service supplémentaire qu'on leur offre.

Dans le restaurant, nous proposons aussi un menu enfant. Ils peuvent Angélique, qui assiste avec son mari à cinq à dix représentations par an ensemble avant la représentation. »

Concrètement, les parents qui souhaitent faire garder leurs enfants sur place peuvent réserver le service en même temps que leurs billets. Le tout au tarif unique de 6 € par enfant. « L'idée, c'est évidemment que cela soit moins cher qu'une baby-sitter, développe Anne Le Gall. Des garderies existent déjà au Théâtre 13 à Paris ou encore à Romain-Rolland à Villejuif (Val-de-Marne) mais pour des représentations du dimanche, en journée. »

Les enfants seront encadrés par des titulaires du brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur (Bafa). « Nous avons créé un espace avec des jeux de société, des livres, du mobi-

lier adapté... Quand c'est possible, nous allons essayer de lier les activités de la garderie à notre programmation. Pour *West Side Story*, les enfants pourront travailler sur les instruments de musique par exemple. Pour *le Petit Chaperon rouge*, ce sera un atelier lecture de contes... »

Les parents sont embalés par l'initiative. « C'est une vraie bonne idée, s'enthousiasme Angélique, abonnée depuis trois ans. Ça va me changer la vie... » Mère de deux enfants âgés de 4 et 7 ans, elle assiste avec son mari à cinq à dix spectacles par an. « Nous voulons continuer à sortir mais il nous est arrivé trois fois d'annuler notre sortie au théâtre

faute de baby-sitter, note Angélique. Je vais aussi pouvoir faire des économies de nounou. On la prend deux ou trois heures à 8 € de l'heure. A l'occasion, on pourra venir tous les quatre boire un verre. Nous irons au spectacle et les enfants iront faire un atelier. Si le spectacle commence à 20 h 30, ça laisse une heure de couche raisonnable le week-end. »

En faisant venir les enfants au théâtre, l'Avant-Seine ne cache pas son envie de fidéliser les parents. « Comme beaucoup de salles, nous avons une surreprésentation dans notre public des moins de 20 ans, grâce aux scolaires, et des plus de 50 ans. On perd un peu les jeunes adultes. Les 25-35 ans ont une



Colombes, théâtre de l'Avant-Seine. Pendant que les parents profitent du spectacle de leur choix, les enfants participent à des ateliers ludiques. (DR)

consommation culturelle importante, mais plus faible au théâtre. On fait tout ici pour faciliter leur venue, avec le restaurant, des actions avec les comités d'entreprises... » Dans les trois prochains mois, l'Avant-Seine pro-

posera quatre spectacles avec ce nouveau service de garderie.

ADELINE DABOVAL

L'Avant-Seine, parvis des Droits de l'Homme, 88, rue Saint-Denis. Rens. 01.56.05.00.76.

BOIS-COLOMBES

La Grande Tétée, c'est demain

■ La 9^e Grande Tétée aura lieu demain à Bois-Colombes : les mères qui allaient et leurs familles se réuniront pour une photographie souvenir — une opération également organisée en simultané dans près de 80 villes en France. Cet événement ouvre la Semaine mondiale pour l'allaitement maternel, organisée dès demain jusqu'au 19 octobre. La Grande Tétée a choisi cette année de mettre en avant que « l'allaitement, c'est pratique ». Demain à 11 heures, 136, rue de l'Abbé-Glatz, à Bois-Colombes.

BOULOGNE

Rencontres autour de la rénovation de la cité du Pont-de-Sèvres



■ Les 7^e Rencontres du Pont-de-Sèvres se déroulent aujourd'hui au Forum bas de la cité du Pont-de-Sèvres. L'événement se déclinera sous la forme de rencontres avec les habitants du quartier. Ces derniers pourront s'informer sur les travaux en cours et visiter — à 11 h 30, 12 h 30 et 14 h 30 — les tours de bureaux CityLights en pleine réhabilitation. Un appartement témoin montrera aussi à quoi ressembleront les logements sociaux que le bailleur Paris Habitat a commencé à rénover. Aujourd'hui, de 11 heures à 17 heures, au Forum bas. Rens. 01.55.18.48.57.

RUEIL

Marchez contre le cancer demain

■ La 13^e édition de la Marche contre le cancer, au profit du comité des Hauts-de-Seine de la Ligue contre le cancer, a lieu demain. Trois parcours sont proposés : 8 km (de 8 heures à 15 heures, circuit des Impressionnistes), 13 km (départ 10 heures, circuit Joséphine) et 20 km (départ 8 h 30, circuit parc de Marly) au départ du centre de loisirs Bellerive. Il est également possible de faire un simple don sur place ou par courrier (uniquement par chèque) à l'ordre de FNCC92 : FNACA, 16, rue Jean-Mermoz, 92 500 Rueil-Malmaison. Inscriptions : 8 € et 4 € (-15 ans). Renseignements sur rueil.marche-contrelecancer@outlook.com.

NANTERRE

L'agent de la préfecture doit en prison

LE BRUIT DES MENOTTES passe aux poignets de Philippe Duran, a résonné dans la salle d'audience, hier après-midi. Fonctionnaire à la préfecture de Nanterre, cet homme de 57 ans a été condamné à cinq ans de prison dont deux avec sursis dans l'affaire des vratées-fausses cartes de séjour délivrées au service des étrangers entre 2007 et 2009. Avant que le président de la 15^e chambre du tribunal correctionnel de Nanterre, Pascal Lemoine, ne prononce le jugement, il régnait dans la salle des pas perdus une atmosphère lourde. L'angoisse des prévenus, sans doute. Au nom-

bre de neuf — sans compter deux hommes en cavale — ils ont comparu de lundi à jeudi pour corruption, faux et aide au séjour irrégulier.

Interdiction d'exercer sa profession pendant trois ans Quelques minutes après 16 heures, Philippe Duran est sans tranquillement assis à la même place que pendant le procès. En tenue de ville, une sacoche en bandoulière. Apparemment, il n'avait prévu ni habits confortables ni sac de vêtements pour affronter les premiers jours de prison. Pourtant, à voir son teint blême, il devait

redouter la sentence. Condamné pour corruption passive, l'agent écopera également d'une interdiction d'exercer une fonction publique pendant trois ans. S'il est le « corrompu », acheté contre la libération de centaines de récipissés, Brigitte Sillam est la corruptrice. Avocate, elle apportait à Philippe Duran des dizaines de dossiers de régularisation. Et se faisait rémunérer par les étrangers demandeurs 5 000 € par dossier. Elle est condamnée à quatre ans d'emprisonnement dont deux avec sursis, 30 000 € d'amende et l'interdiction définitive d'exercer sa profes-

sion. Les intermédiaires entre Brigitte et les demandeurs de titres de séjour sont condamnés à des peines allant de dix mois de sursis à six mois ferme. La secrétaire de l'avocate est relaxée. De même qu'un deuxième agent de la préfecture. Ainsi qu'Abdulsalam al-Hamri, celui par qui tout a démarré quand il a rencontré Brigitte Sillam, en se présentant comme un puissant homme d'affaires. Elle est intervenue pour sa régularisation puis s'est engouffrée dans la brèche. Mais lui n'a pas favorisé les démarches suivantes. Son mandat d'arrêt a été levé.

VALÉRIE MAHAUT



PORTE OUVERTES OFFRES EXCEPTIONNELLES CE WEEK-END



GPS Pioneer F-B60-BT et caméra de recul

EXCLUSIVITÉ ILE DE FRANCE AUTOMOBILES

KIA SPORTAGE ACTIVE NAVI BY IDFA

24 990 €⁽¹⁾
5 800 € de remise immédiate
sans condition de reprise

QUANTITÉ LIMITÉE



* De 0 à 7 ans ou 150 000 km (1) des deux dernières années) vendue pour tous les modèles. Kia en France n'est pas éligible à ce tarif. D'abord 70910 et, dans les Etats membres de l'UE ainsi qu'en Italie, Grèce, Malte, Islande et à Gibralta. Taxe d'importation utilisée et taxes locales à usage commercial. (1) Prix catalogue au 01/07/2014 à 27 850 €, pour la métropole 590 €, tout ouvert sans annexe 800 €. GPS PIONEER F-B60-BT 1 390 €, la caméra de recul 57 €, projecteur de seuil de portes 150 € soit 30 817 € déduits d'une remise immédiate de 5 827 € soit 24 990 € hors immatriculation et malus, compliquée dans la limite des 40 véhicules en stock disponibles. Véhicules garantis constructeur jusqu'au 29/07/2021 ou 150 000 km. Photo non contractuelle.

AUTOMOBILES PARIS SUFFREN 01 53 58 56 00

KORAUTO GRANDE ARMÉE 01 53 64 09 69

KORAUTO BOULOGNE 01 48 25 00 01

www.kia-paris-suffren.com